



三井の森

三井中学校便り No. 18
平成23年11月16日(水)



文化祭特集 NO. 2

三井中文化祭の様子について、前号に続いて写真を基にお伝えします。



PTAの方々による「のみの市」、野菜販売、食堂。販売には実行委員もお手伝いしました。食堂では、前売り以外にも細川さん提供の栗おこわやスープなどもあり、盛況でした。



栗の木を輪切りにした参加証

ALT (英語指導助手) の3人です。始めから終わりまで、参観して下さいました。

3年生「お化け屋敷」入場者が、より怖がるように工夫が凝らされていました。クリアした人には手作り参加証があたりました！



2年生「ゲームコーナー」輪投げ、ダーツ、トランプ、福笑い、腕相撲と盛りだくさん。たくさんの方が参加してくれました。



ダーツ トップは誰だったのでしょうか？

1年生は展示コーナーと折り鶴コーナーです。折り鶴は、1年生の提案で、文化祭前から全校生徒にお願いして取り組んでいます。震災で大被害を受けた宮城県の閉上中学校に贈る予定です。当日は参観者の方々にも折っていただきました。



全校演劇「ビルマの竖琴」一人一役というわけにはいきません。一人二役、三役・・・キャストも小道具を作ったり衣装を作ったり・・・それでも生徒達は熱演しましたし、スタッフもしっかりと役割を果たしました。



エンディングは、全員による「マルマルモリモリ」。画面を見ながらでしたが踊っているうちに覚えてしまいましたね。福くん、愛菜ちゃんみたいにかわいく踊れましたか？

特別出演の「林檎時代」5人娘です。3曲、上手に踊ってくれました。特別出演は、PTA (保護者・職員) による合唱もありました。練習への参加は多いとは言えませんでした。当日は多くの方に参加していただきました。ありがとうございました。

生徒達自身が仲間達と一生懸命に取り組んだことで達成感もち、生徒達も参観者も共に感動を得ることができたように思います。閉会式で、満足できたかどうか聞いたとき、一人だけ不満が残るに手を上げた生徒がいます。理由は、自分がちょっと失敗したから。この生徒も素晴らしいと思いませんか？！

